Fecha	Sección	Página
28.01.2010	Primera	7

## Inició el Presidente gira de trabajo por Suiza y Japón

El presidente Felipe Calderón Hinojosa arranca hoy su gira de trabajo de una semana por Suiza y Japón, en la que estará acompañado por los titulares de Relaciones Exteriores, Hacienda, Economía, Agricultura y Comunicaciones.

Se estima que el jefe del Ejecutivo mexicano arribe a Suiza pasado el medio día de este jueves, hora local, donde tendra una importante participación en el Foro Económico Mundial de Davos, cuyo lema es: "Mejorar la Situación del Mundo: Repensar, Rediseñar y Construir".

Los objetivos de México en este evento son fortalecer su participación en la construcción de una nueva arquitectura internacional; promover la construcción de acuerdos en materia de cambio climático; posicionar al país como un destino atractivo para invertir, y proyectar a nuestra nación como una economía sólida.

De acuerdo a la Presidencia de la República, la agenda del presidente Calderón en el Foro Económico Mundial de Davos, es la siguiente:

El primer día comienza con una sesión plenaria titulada "Rediseñar el Gobierno Global". También participará en una cena con líderes latinoamericanos con los que analizará los desafíos del avance democrático.

Los trabajos del segundo día tienen contemplados presentar la agenda y las propuestas de México en materia de política de cambio climático en dos sesiones especializadas, considerando que nuestro país será anfitrión de la COP 16.

La Presidencia de la República señaló que el tercer día, el primer mandatario mexicano se reunirá con

El presidente Felipe Calderón varias de las empresas participantes, nojosa arranca hoy su gira de trabamuchas de ellas con importantes opede una semana por Suiza y Japón, raciones en nuestro país.

Cabe destacar que en el Foro Económico Mundial de Davos, contará con la asistencia de más de 2 mil 500 participantes de 96 países. El 56 por ciento de ellos, son líderes empresariales pertenecientes a las compañías más relevantes del mundo.

Están también representadas las 25 economías más grandes del mundo y de naciones crecientes, pero de un alto crecimiento, con sus jefes de Estado y de gobierno, ministros de Finanzas y de Relaciones Exteriores, así como de gobernadores y alcaldes.

Los días uno y dos de febrero es esperada la presencia del primer mandatario mexicano en Tokio, Japón, donde en compañía de su alteza imperial el príncipe Naruhito, presidirá la conmemoración de los 400 años del primer contacto amistoso entre ambas naciones.

Se profundizarán los lazos de cooperación en el marco de la Asociación Estratégica que mantiene los dos gobiernos, con el objetivo de fomentar y acrecentar el intercambio comercial.

Entre los objetivos de esa visita a esa nación asiática se encuentra la de promover inversión japonesa a México, tanto en los sectores tradicionales, como el automotriz, autopartes y electrónico, como en otras áreas más novedosas y con gran potencialidad.

Ambos países intercambiarán puntos de vista sobre el tema de la agenda global de interés mutuo, como el cambio climático, seguridad humana, reforma a la ONU, desarme y no proliferación de armas nucleares.



Página 1 de 2 \$ 19589.72 Tam: 367 cm2 GNAJERA



Fecha	Sección	Página
28.01.2010	Primera	7



Antes de partir, el Presidentea dio salida al navío rumbo a Haití.